

VITRINA EMPRESARIAL

Senior Suites inauguró su séptima residencia en la Región Metropolitana



En presencia de múltiples autoridades, Senior Suites abrió las puertas de El Rodeo, centro ubicado en la comuna de Lo Barnechea.

El pasado miércoles 22 Senior Suites, cadena de residencias para el adulto mayor, realizó la apertura de su nueva residencia El Rodeo en la comuna de Lo Barnechea, con la asistencia del alcalde de la comuna, Felipe Alessandri, concejales de la comuna, integrantes del directorio del Fondo de Inversión Cimenta y la directora del Servicio Nacional del Adulto Mayor (Senama), Claudia Asmad, junto a los nuevos residentes y sus familias.

En la ocasión, Senior Suites suscribió un convenio de colaboración con la municipalidad de Lo Barnechea, con la finalidad de beneficiar a los adultos mayores de la comuna a través de actividades recreativas y educativas.

La nueva sucursal "El Rodeo" representa la séptima expansión de Senior Suites en sus 28 años de historia. Ubicado en Av. La Dehesa 1922, El Rodeo considera 12.800 metros cuadrados construidos en un edificio de ocho pisos. Dispone de cómodos espacios que incluyen comedores, salas de estar, salas de actividades, cine, gimnasio, capilla, cafetería y peluquería, con habitaciones



Fernando Iribarren, gerente general de Cimenta
 Patricio Lewin, director de Cimenta
 José Tomás Covarrubias, presidente del directorio de Cimenta
 Enrique Ayala, director de Cimenta
 Patricio Muñoz, director de Cimenta.



Fernando Iribarren, gerente general de Cimenta
 Pablo Errázuriz, concejal de Lo Barnechea
 Francisca Berndt, directora residencia El Rodeo Senior Suites
 Claudia Asmad, directora nacional SENAMA
 José Tomás Covarrubias, presidente del directorio de Cimenta
 Felipe Alessandri, alcalde de Lo Barnechea
 Alejandro Espinoza, gerente general Senior Suites
 Juan Pablo Parada, concejal de Lo Barnechea



Fernando Iribarren, gerente general de Cimenta
 Felipe Alessandri, alcalde de Lo Barnechea
 José Tomás Covarrubias, presidente del directorio de Cimenta
 Alejandro Espinoza, gerente general Senior Suites



Alejandro Espinoza, gerente general Senior Suites

que incluyen kitchenette, baño en suite, calefacción central, wifi y botón de asistencia.

Alejandro Espinoza, gerente general de Senior Suites, comentó que "nada nos llena de más orgullo que esta inauguración. Este no es un centro más, sino que la confirmación de que hemos hecho bien el trabajo durante casi tres décadas".

Chile se encuentra en un proceso de envejecimiento de su población, lo que ha llevado a empresas como Senior Suites a jugar un rol

clave en el futuro de la tercera y cuarta edad del país. Espinoza indica que "las familias buscan cuidados especializados para sus seres queridos, y nuestras residencias se han convertido en el lugar ideal para otorgar comodidad y seguridad a nuestras personas mayores".

Con un equipo humano y profesional del más alto nivel, Senior Suites concentra su labor en dar años de vejez saludable. Con kinesiólogos, nutricionistas, enfermeras y terapeutas ocupacionales, cumplen con entregar una cobertura en términos de cuidados y acompañamiento en las terapias y actividades en que participan los residentes.